
MISION COMERCIAL. Para visitar la XII Feria Internacional 
de Bogotó e incrementar las relaciones comerciales entre 
Colombia y El Salvador. partió una misión de la Cómara de 
Representantes Comerciales. Los delegados de la Cómara son 
los sellares Eduardo Albérto Bellas D., Marco Tulio Aurelio 
Brizuela, Juan Francisco Paredes, Emilio Hernóndez Beltrón y 
José Fermln Cóceres. (Foto de Alvarez). 

Economía Estudia-Taxímetros 
en los Autos de Al1tuiler 

Tránsito ha sometido a Ja consi· 
deración del Ministerio de 
Economla el uso de "taximelros" 
en Lodos los autos de alquiler, para 
poder exigir a los motoristas de 
estos vehiculos la aplicación de 
tarifas uniformes, dijo ayer el Jefe 
del Departamento, coronel Gus-
tavo Marllnez lsassi. · 

El funcionario dijo que por 
presiones de diversos sectores, se 
establecieron tarifas desde un 
colón cincuenta centavos dentro 
del área urbana, para las carreras 
más cortas, hasta las con· 
vencionales para viajes largos. 
Pero. señaló, debido a los 
fenómenos inflacionarios de los 

últimos tiempos, estas tarifas han 
resultado inadecuadas y los 
taxistas las han tenido que aplicar 
a su manera para poder de-
f enderse sin lesionar al público. 

"Claro, dijo, hay épocas en que 
los motoristas de autos de alquiler 
se aprovechan para compensar los 
malos tiempos, y esto da lugar a 
protestas de algunas personas que 
no conocen o no quieren reconocer 
los fenómenos económicos". 

Ahora bien, dijo. como es 
obligación de las autoridades velar 
por la tranquilidad de la colec
tividad, se ha dispuesto poner en 

-Favor pasa a la Pág. 40. 

Analizan Daños por Apertura 
de la Autopista a Comalapa 

Los diputados y los titulares de 
Obras Públicas iniciaron un 
análisis a fondo del problema de la 
destrucción de viviendas de 

,., Montserrat por donde pasará la 
autopista a Comalapa. 

reubicación, y se les conceden\, 
asl, trato prioritario en el JVU, el 
Fondo Social de la Vivienda y la 
Financiera Nacional de Ja 
Vivienda. Esto último lo recalcó el 
Ministro lng. León Rivas Dun\n 
quien señaló que en este caso más 
que lodo se trata de un problema 
humano que hay que solucionar 
conforme la justicia y la equidad. 

En primera reunión tenida ayer 
entre los menc1onaaos y Jos 
vecinos dañados por los trabajos 
?:ndi�ienl�u��C��1ª+ant�u:io 

doc��� 
Abel Salazar Rodezno como los ti
tulares de 00.PP., estuvieron qe 
acuerdo en que debe procederse a 
indemnizar a los propietarios 
afectados de una manera justa, 
eslo es, debe pagárseles a los 
expropiados un monto igual a los 
precios actuales de las viviendas. 

Después-debe ayudárseles a su 

La reunión se llevó a efecto en 
una casa de los afectados. 

LOSDAl'IOS 
Uno de los vecinos, Carlos Girón, 

dijo que el trazo de la autopista ha 
causado más daños de los que se 

-Favor poso o lo Pjg. 38. 

Sugieren Centro Especial 
.- para Niños Desnutridos 

de la rehabilitación del niño, los 
experlos entrarian en relación con 
las progenitoras a modo de darles 
educaeión para la · buena 
alimentación de los infantes. 

• 

La fundación de un Centro de 
recupeiación nuLricional de 
menores d�nulridos es tarea en la 
que las autoridades deben ir 
pensando, según Ja apreciación de 
la diputada Marilza Aguillón de 
Calderón. 

Este Centro estarla adjunto al 
Hospital BenjamJn Bloom aunque 
no se descartarian otros en el 
resto de hospitales. La entidad 
sugerida por la diputada Aguillón 

-de Calderón darla prioridad a los 
menores que hubiesen estado in
ternados en el Hospital Bloom y 
tuvieron complicaciones en su 
enfermedad. 

Dijo que este centro tendrá 
facilidades para comunicarse con 
las madres de los menores, y al par 

HABLA POR 
EXPERIENCIA 

La diputada de Calderón es tra
bajadora social, y se ha desem
peñado catorce años en el Hospital 
Bloom habiéndose dado cuenta del 
alto Indice de desnutrición que pa
decen los niños. 

�lás que problema económico, la 
desnutrición resulta esencialmente 
de la falta de educación de la 
familia, en especial de la madre 

-F1vorpa11 a lo P6g. 40. 

Inician Programa Contra 
Delincuencia en el País 
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Se inició ayer un programa 
conlra la delincuencia, en el cual 
toman parte 1Cl5 Ministerios 
Público, de Justicia, Educac.ión y 
Planificación. 

La primera reunión se efectuó en 
la Fiscalla. en donde la Dra. 
Emma li.slher Castro de Pintón. de 
Planificación, actuó como coor
dinadora. 

La funcionaria dijo que el 
programa está constituido por un 
conjunto de actividades que 
tiendan a prevenir o sancionar 
justa y oportunamente, la comisión 
de delitos en el pals, como medida 
que contribuya a disminuir la 
criminalidad, considerando como 
delito, loda acción u omisión, 
lipica. antijuridica, culpable. 
imputable, punible, que lesiona 
-añadió- un bien jur!dico de na
turaleza corpórea o incorpórea de 
la persona, de la sociedad o del 
Estado. 

La Dra. Castro de Pintón mostró 
unos cuadros en los cuales se habla 
del origen de la criminalidad, se-

CENTROS PARA NUTRIR 
MENORES. La diputada 
Maritza Aguillón de Calderón 
dice que sería bueno fundar 
un centro de recuperación 
nutricional para menores 
que lo necesiten. El alto 
Indice nutricional de los 
menores de cin.co aflos, es 
algo que se comprueba en el 
lfospital Bloom, sel\aló. (Foro 
de Alvarez). 

ñalando como taJes la extrema ri
queza, la miseria excesiva y la 
ociosidad. Luego, al referirse a las 

•causas de la criminalidad, citó 
órdenes de tipo económico, poll
lico. cienllfico, civil, familiar y 
educativo. 

El programa -según dijo la Dra. 
Castro de Pintón- contribuye a 
desarrollar los cualro pilares del 
Plan Nacional de Bienestar Para 
Todos, por estas razones: ll al 
ana1iwr el costo que el íenómcno 
delincuencia! le implica al Estado, 
se deduce la carga o gasto público 
que se distrae en estos servicios, 
pudiendo uliliwrse en otros más 
necesarios y productivos. 2) Al 
disminuir los Indices delln
cuenciales se contribuirá en mayor 

grado a resolver los problemas de O 
trabajo, educación, salud y vi- O 
viendo. 3) Se incrementará la po- t!l 
blación económicamente nclivn, ::C r.r los proyectos de prevención de O 
a delincuencia y rehabilitación del _< 

delincuente y se dan\ protección ni � 
recurso humano productivo, y 41 la iii" 
libre empresa contaré con con- ;i 
diciones adecuadas de seguridad y � 
confianta para cumplir con sus N 

polllicas de desarrollo. "' 
Al referirse a los objetivos del g

programa dijo que eran de .., 
gnrantiwr la pat y tranquilidad de §: 
In ramilla snlvndoreí\n com- 0 
batiendo la d"lincuencia, los vicios o. 
y los causas que la gen<>ran. � 

-Favor p11a a la P'i¡. 48. ; 
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Reformas para Facilitar 
Divorcio Sugiere Abogado 

"El divorcio por muluo 
consentimiento no es ventilado en 
los Tribunales de nuestro pals, 
aunque es casi increfble q_ue lln 
buen número de matrimonios no 
puedan acordar mutuamente la 
disolución del vinculo que los une. 
Al grado de civilización a que ha 
llegado la población no es de ad
mirar que una pareja discuLa pacl
ficamente la conveniencia de 
separarse legalmente", expresa cl 
doctor Carlos Adrián Velis, ni 
solicitar' reforma a ciertos or· 
lfculos del Código Civil y de Proce
dimientos Civiles ante Ja Asamblea 
Lcgislaliva, para agilízar trámites 
de dicho divorcio. 

En su exposición, dice el doctor 
Velis: "aunque ombos cónyuges 
estén de acuerdo, se encu<tnlrnn 
con que el procedimiento pnrn el 
divorcio por mutuo consenttmienlo 
incluye platas demasiado largo , 
���=��:nre n�º:':��::;:�n��11X:� 
que se imaginaron los redactores 
de los Códigos mencionados". 

Agrega : "El pln�o para la ra
tificación de lo solicitud de di
vorcio -tres mes es dl':mosln
do largo ; es suficiente para trami
tar todo el juicio. No hoy ratón 
paro esperar tanto, suponl.,ndo 

-Favor paH a la P6g. 44. 

·Precio del Café se Recuperará 
en Agosto dice Baltazar f erreiro 

Existe la posibilidad de que los 
precios del café se recuperen en los 
meses de agosto, septiembre y 
octubre entrantes, afirme el scflor 
Bah.azar Ferreiro, Presidente de 
la Asociación Cafetalera. 

El Presidente de la Cafetalera 
hace un análisis de la situación 
internacional del grano en boleUn 
de ayer. 

Entre las causas de lo 
recuperación de precios, eslá la 
futura mayor demanda de los 
consumidores, dice. 

El bolelln de la Cafetalera es el 
siguiente: 

"Don Bal¡azar Ferreiro, Presi
dente de la Asociación Cafetalera 
de El Sal,ador, desea informar al 
gremio cafetalero de las últimas 

noticias recibidas de fuentes fi
dedl�nas en relación en parle a 
medidas posibles que puedlln 
Lomar paises de verdadero sig
nificado dentro de la producción 
mundial, en este caso es
pecialmente Brasil, ante la ver
tiginosa calda de precios en el 
mercado mundial a partir del 15 de 
junio a esta fecha '/ se tienen no
ticias que el Presidente d"I Ins
tituto Brasileño del Café, saldrá 
para hacer una visita a los nuevos 
dirigentes del Instituto Mexicano 
del Café y posiblemente antes de 
llegar a México ha¡¡a escala en la 
ciudad de Bogolá, Colombia, con el 
fin de entrevistarse con las prin
cipales autoridades que manejan 

-Favor paao a la P6g. 49. 

PLAN CONTRA DEL-INCUENCIA. La Dra. Emma �atner t:aatro ae Pinzón, del Ministerio de 
Planificación.- muestra unos carteles en los cuales se ha enfocado er programa contra la 
delincuencia que desde ayer iniciaron varios organismos estatales. La oyen los Dres. Hécwr 
Enrique Jiménez, Direcoor de Centros Penales; Osmín Erneato Dícu Callejas, de la Fiscalfa y 
Dina Castro de Callejas, de la Procuradurla (Foto de Romero). 


